ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



Antonio González-Busto, nuevo decano del Colegio de Abogados de Oviedo

Aires nuevos para el **Colegio de Abogados de Oviedo**. Con una participación del 62% del total de los 4.200 abogados, entre ejercientes y no ejercientes de la entidad colegial, el recuento de sufragios realizado a última hora del jueves daba la victoria a **Antonio González-Busto**, abogado especializado en Derecho Concursal con despacho propio al lograr 1.214 votos del total de los 2.635 votos.

Con ello, se impuso a las candidaturas de **Luis Albo**, que **optaba a la reelección** y que obtuvo el 24,2%; de los votos (637 sufragios); **Carlos Cima**, que recibió 407 apoyos, el 15,4 %; y **Javier Calzadilla**, que fue votado por 377 letrados, el 14,3%.

González-Busto tendrá que hacer el traspaso de poderes con Albo en los próximos dos meses, con lo cual **aún no está claro cuando tomará posesión**. Una de las primeras llamadas de felicitación que recibió fue la de **Victoria Ortega**, **presidente del CGAE**, este pasado viernes. En los primeros días de mandato se hará una revisión de las cuentas de la entidad colegial.

La

•••